
Protokoll Präsidiumssitzung 27.02.24 

Anwesende: Gerlinde Graja, Julia Graja, Simon Müller, Julia Michnik, Wombi (Pascal Graja), 
Gaby Graf, Steffi Wisgickl, Kilian Gradl, Markus Pohl, Georg Schopper, Lisa Wohlleben 

Beginn: 18.49Uhr 

1. Inthro Saison 24/25 
Findet am Freitag, 15. 11.24 statt 
Beginn: 18.30Uhr  
Inthronisation des Prinzenpaars: 19.11Uhr 
19.45Uhr: Tanz einer Gardegruppe, danach Auszeichnungen 
 

2. Kinderfaschinge Saison 24/25 
Da fasching diese Saison länger -> 3Kinderfaschinge? 
Abstimmung: 9 Stimmen für Ja – 1 Stimme für Nein 
Termine: 19.01.25, 16.02.25, 02.03.25 
Gardetreffen:  19.01.25 Prinzengardetreffen in Nittenau 
                       26.01.25 Jugendgardetreffen in Nabburg    
                           02.02.25 Kindergardetreffen in Weiden 
Ostbayerischer Umzug: 23.02.25 in Regenstauf 
 

3. Fototermin 
24.11.24 
 

4. Weihnachtsfeier  
Dieses Jahr wieder für alle gemeinsam -> Termin: 30.11.24 
Wo: Kegelbahn Sportheim Nabburg 
Essen: Buffet vom Griechen (wenn billig) -> pro Kopf/Teilnehmer dann gewissen 
Betrag -> muss noch vereinbart werden  
 

5. Abendball/veranstaltung 
Welche neue Halle? -> da nicht mehr in NGH/Wiesenbacher 
Anfragen bei Pfreimd (Landgraf-Ullrich-Halle) -> Miesberghalle Plan B 
Termin Faschingsfete: 14.02.25 -> evtl Single/Valentinstagparty 
 Team Deko hierfür: Anfragen bei Sabine Lafontaine 

 
6. Neuer Archivar 

Ab 11.11.24 hört Georg Schopper damit auf 
An JHV anfragen, ob jemand externes aus FG das übernehmen würde 
Homepage muss auch dementsprechend nochmal neu angeordnet werden 
 



7. Termin Technik Einweisung 
Termin wird noch ausgemacht: Technik Team muss Rest vom Präsidium in neues 
Programm/E-Mail etc. einweisen 
 

8. Bierbänke Schidlo 
es fehlen immer noch Bierbänke vom JuGa-treffen Bierbänke von Schidlo -> bei TV 
Nabburg suchen -> Wombi 
 

9. Kassenstand 
Aktuell knapp 10.000€ -> Ausgabe-Stop von Finanzminister 
Für Turnier PG: nichts neues bestellen, nur Kostenübernahme Spritkosten 
Überlegung Mika-Bus: Abklären wegen Finanzen mit PG Mädls 
 

10.  Kalender gestalten für 2025 
Einstimmig mit Ja beschlossen 
Gerlinde schaut nach günstigen Produktionsmöglichkeiten 
 

11.  Umzüge allgemein/Eschweiler 
Aufstellung Umzüge: Präsi muss klar erkennbar sein 
Wichtig:  Regeln (Alkohol etc.) mehr einhalten 
Anfrage Eschweiler: nächstes Jahr wieder 
 Schwierig wegen Kosten 
 Eschweiler sucht nach Sponsoren für uns 

 

12.  Lieferant FG Schals 
Stephan aus Köln würde uns Schals machen -> 11€ pro Stück 
 Einstimmig mit Ja beschlossen 

 
13.  Team Umzugswagen 

Ab nächster Saison Team Umzugswagen zusammenstellen: 
1 Person aus Präsidium (Leiter des Teams): kümmert sich um Wurfmaterial, Banner, 
Kabelbinder etc., 1 Person die Wagen fahren darf, 2 Personen, die PickUp fahren 
(stehen schon fest) 
Hänger und Musikbox haben wir fix 
Holzdach für Wagen stellt Kilian Gradl zur Verfügung 
 An JHV nochmal ansprechen 

 
14.  Neue Regelung Schnuppertraining 

2x Schnuppertraining -> dann endgültige Entscheidung 
Es kann auch sein, dass aussortiert werden muss: 
KiGa: max. 20 Kinder 



JuGa: sind dieses Jahr sehr wenige 
PriGa: 13 Gardemarsch-Kostüme, die „alten“ Mädls haben Vorrang 
Bei 3x ohne Grund absagen -> Gespräch mit Trainer + Präsi/Gardeminister, beim 4x 
ohne Grund absagen -> Rauswurf 
 Wird alles auf allgemeinem Infoblatt für neue Tänzer/deren Eltern stehen -> 

Infoblatt verfasst Lisa Wohlleben 
 Alles Einstimmig mit Ja beschlossen 

 
15.  Gardeleistungsbeitrag 

Erhöhung auf 70€ 
 Einstimmig mit Ja beschlossen 

 
16.  Hüte erneuern 

Termin wird in PG-Gruppe mit Abstimmung festgelegt 
 

17.  Veranstaltungen/Termine 
16.03.24: Abschlussessen -> ca. 40 Leute 
06.04./13.04.24: Line Dance Kurs -> ca. 80 Leute 
20.04.24: Turnier PG 
27.04.24: JHV LVO in Rgb. 
28.04.24: Verkaufsoffener Sonntag: wir übernehmen Grill, Kinderkarussell, PG Tanzt 
Es wird keine Tonart mehr geben: Stadt plant für ersten 2 August Wochenenden 
Musikveranstaltungen -> wenn was Zustande kommt -> wir verkaufen Bratwürste 
 

18.  Sommernachtsball 
Planung eines Sommernachtsball in NGH mit einer Tanzschule 
 

19.  Sommerfest/veranstaltung 
Mit Ferdinand (Rewe) zusammen 
 Einstimmig mit Ja beschlossen 

Gerlinde klärt mit ihm ab, was und wann genau. 

20.  Nachfolger von Präsidentin Gerlinde Graja 
Rene Körner würde sich aufstellen lassen: 
Präsidium unsicher, ob er der Aufgabe gewachsen ist, da er selten dabei ist und kaum 
Erfahrung mit Präsidiumsarbeit hat 
Einladung für ihn zur nächsten Sitzung, um gegenseitigen Austausch zu schaffen und 
das Thema mit ihm zu debattieren. 
Termin für diese Sitzung: 23.03.24 17Uhr 
 
 



21.  Jugendgardebetreuerin 
 Steffi Wisgickl 

 
22.  Wünsche & Anregungen 

Anmerkung von Georg Schopper: 
Abschlussessen sollte von FG finanziell übernommen werden, da es sich als 
Dankeschön für die Saison so gehört. 
Ist derzeit aber nicht möglich -> Kassenstand zu niedrig 
 

Ende: 21:45Uhr 
 
 


